



PAN llama a impedir destrucción de la democracia

El grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados reafirmó su más rotundo rechazo al dictamen de la reforma electoral que se votará este lunes en comisiones y llamó a impedir la destrucción de la democracia en México. “En el PAN nos sumamos a este llamado histórico para impedir que nuestra democracia sea destruida, no solo por nosotros, sino por las generaciones futuras que merecen vivir en libertad y con la garantía de que todos sus derechos serán respetados”, puntualizó Jorge Romero, coordinador de la bancada panista en el Palacio de San Lázaro.

<https://www.milenio.com/politica/pan-llama-a-impedir-destruccion-de-la-democracia>